

Carnaval: Faltó el vermú pero no el baile

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 8 de febrero de 2015, domingo

La ya tradicional cita musical de la mañana del domingo del Carnaval se trasladó a la plaza de San Francisco, atrayendo a numerosos ciudadanos.

<http://www.youtube.com/watch?v=sYbVavXMB3U>



La banda de música de la Agrupación Musical Sauces, bajo la dirección de su nuevo director Jaime Enguïdanos (quien conectó muy bien con el público), interpretó populares pasodobles (Coretos de Portugal, Primores de España o Campanera), además de otros muy conocidos (Aquellos Ojos Verdes o María Elena) junto a Gagnan Style. Algunas de las piezas se vieron acompañadas, en una soleada mañana junto a la estatua de Isidoro Máiquez, por parejas bailando. ¿Y el vermú?, preguntaron algunos asistentes. Desde la organización indicaron que Sauces no lo ha puesto este año, pero que el Carnaval se encargarán de que no vuelva a estar ausente en las próximas ediciones.

Carnaval: Faltó el vermú pero no el baile

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 8 de febrero de 2015, domingo

